

Bloqueada la vía a Buenaventura por protesta de una comunidad de la zona rural

Actualmente está paralizado el transporte de carga entre el puerto sobre el Pacífico y el interior del país

Habitantes de los corregimientos 8 y 9, ubicados a orillas del río Anchicayá, **bloquean desde esta mañana la vía que comunica a Buenaventura con el interior del país**, en el sector El Gallinero.

Los manifestantes reclaman a la Defensoría del Pueblo, como administradora del Fondo para la Defensa de los Derechos Colectivos, **el desembolso de los dineros destinados al pago de una indemnización por el daño ambiental causado por la construcción de una hidroeléctrica en esa zona del Pacífico hace más de 24 años.**

Aseguran que son más de 6.800 personas las que esperan dicha indemnización. "Lo que estamos exigiendo hoy es el pago inmediato de la indemnización reconocida en la providencia del 10 de junio de 2021 del Consejo de Estado. Hoy llevamos cuatro meses en etapa administrativa de pago por parte de la Defensoría, y la Defensoría no materializa el pago", aseguró Walter Córdoba Jiménez, vocero de la comunidad.

Lo más reciente

Antioquia

1 Cerca de 2.000 personas participaron en jornada de

